

<http://www.ouest-france.fr/normandie/saint-vaast-la-hougue-50550/la-moule-de-dieppe-remplace-celle-de-lest-cotentin-4276746>

La moule de Dieppe remplace celle de l'Est Cotentin



Le pari était osé. Mais quelques-uns l'ont réussi en anticipant l'interdiction de pêcher la moule dans l'Est Cotentin et en allant la chercher ailleurs.

« **Je pratique deux métiers à la pêche : l'hiver à la coquille et l'été aux moules. Depuis quelques semaines, nous savions que la campagne de pêche sur les gisements de l'Est Cotentin était compromise. C'est un impact financier pour les armements** », indique Mickaël Hubert, patron du chalutier *Enzo*. L'an dernier, plus de 40 000 t de moules avaient été débarqués sur les quais normands.

Livraison quotidienne

Il fallait absolument trouver une solution car la clientèle ne l'entendait pas de cette oreille. « **Le souci a été de trouver un produit de qualité. Nous sommes allés une semaine à Dieppe pour trouver des fournisseurs car nous avons entendu parler du gisement haut-normand**, expliquent Mickaël et son épouse Karine. **Notre clientèle est composée de poissonneries, restaurateurs, supermarchés et particuliers.** »

Le couple a passé un contrat avec plusieurs pêcheurs dieppois pour être approvisionné en moules. « **Nous pourrions fournir selon les mêmes demandes que l'an dernier. Nous sommes livrés journallement par un transporteur** », précise Mickaël Hubert.

De plus, il travaillera la moule dieppoise comme la locale : « **À réception, je la passe en bassin de dessablage et je la reconditionne pour enlever toutes les impuretés.** » Malgré un

surcoût de main-d'oeuvre, la moule est vendue sensiblement au même prix. Avec un taux de chair qui avoisine les 28 %, la moule dieppoise rivalise largement avec la locale.

« **Nous sommes heureux de proposer un produit de qualité** », se félicite le couple. Les clients peuvent les retrouver, chaque samedi matin, sur le quai devant la place Belle-Ile.

« **Nous avons aussi décidé de vendre à notre entrepôt situé dans la zone Euromer, chaque matin du mardi au vendredi.** » L'armateur en profite pour faire visiter gratuitement les bassins de dessablage et le travail effectué pour le conditionnement et le triage. Un gage de qualité qui ne laisse pas la clientèle indifférente.